

Goblog

Himbau agar Para Pengendara Tertib Berkendara oleh Unit Lantas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 19, 2023 - 15:12



PANIT II LANTAS APTU RISSA DWI P.
-6°59'13", 106°32'38", 25,8m, 294°
19/12/2023 08.32.22

Himbau agar Para Pengendara Tertib Berkendara oleh Unit Lantas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sebuah terobosan positif terjadi di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, yang berhasil menciptakan keseimbangan harmonis dalam pengaturan lalu lintas. Pada Selasa, 19 Desember 2023, Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto, S.IP, M.H, bersama anggota Lantas Aiptu Rissa Dwi P dan Bripda Erwin, melakukan kegiatan penjagaan dan pengaturan lalu lintas di beberapa titik strategis.

Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Mako Polsek menjadi lokasi yang mendapat perhatian khusus dalam upaya menciptakan kamseltibcar lantas. Dengan penuh dedikasi, petugas berhasil menjaga kelancaran arus lalu lintas dan memberikan himbauan kepada pengemudi angkutan umum, pengemudi ojeg, dan tukang parkir.

Hasil dari kegiatan ini sangat memuaskan. Terciptanya kondisi kamseltibcar lantas, terutama di sekitar Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin, dan depan Mako Polsek, menunjukkan efektivitas tindakan yang diambil oleh petugas kepolisian. Kehadiran mereka mampu memberikan rasa aman kepada masyarakat, sehingga potensi gangguan kamtibmas dan kamseltibcar lantas dapat diminimalisir.

Sebagai tambahan, kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, dengan seluruh petugas selalu patuh terhadap peraturan lalu lintas yang berlaku. Hal ini menunjukkan komitmen Kapolsek Palabuhanratu dan anggota Lantas dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Dengan demikian, Polsek Palabuhanratu memberikan contoh nyata bahwa peningkatan kamseltibcar lantas bukan hanya menjadi tanggung jawab, tetapi juga menjadi komitmen dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Teruslah berprestasi, dan semoga keberhasilan ini dapat menjadi inspirasi bagi unit kepolisian lainnya.